

## Capilla NOTRE-DAME-DU-HAUT

Ronchamp, Francia  
Inaugurada en 1955  
Culto Católico  
Arquitecto: Le Corbusier (1887-1965)  
Área : 756 m2

# CATEDRALES Y BASILICAS DEL SIGLO XX

EN ESTA TELECHARLA, DESCUBRIREMOS LA EVOLUCION DE LA ARQUITECTURA RELIGIOSA DE LA SEGUNDA MITAD DEL SIGLO XX, DESPUES DE LA SEGUNDA GUERRA MUNDIAL Y EL CONCILIO VATICANO II. EN ESTA EPOCA, SE ABANDONARON LOS MODELOS TRADICIONALES DE LOS SITIOS DEDICADOS AL CULTO PARA DAR PASO A INNOVACIONES EN LAS ESTRUCTURAS CONSTRUCTIVAS, LA ORGANIZACION ESPACIAL Y LOS MATERIALES CONTEMPORANEOS.

CLEMENCIA LATORRE

## Iglesia de LAS TRES CRUCES

Imatra, Finlandia  
Inaugurada en 1958  
Culto Luterano  
Arquitecto: Alvar Aalto (1898/1976)  
Área: 1.500 m2

## Catedral Metropolitana de SAN SEBASTIÁN

Río de Janeiro, Brasil  
Inaugurada en 1979  
Culto Católico  
Arquitecto: Edgar da Oliveira da Fonseca  
Área: 8.000 m2

## Santuario y Basílica de NUESTRA SEÑORA DE APARECIDA

Aparecida, Brasil  
Inaugurada en 1980  
Arquitecto: Benedicto Calixto Netto  
(1906-1972)  
Culto Católico  
Área:18.000 m2

## Catedral de la INMACULADA CONCEPCION

Washington, Distrito de Columbia  
Inaugurada en 1961  
Culto Católico  
Arquitecto: Charles Donagh Maginnis  
(1867-1955)  
Área: 12.000 m2

## Catedral de CRISTO REY

Liverpool, Inglaterra  
Inaugurada en 1967  
Culto Católico  
Arquitecto: Frederick Gibberd (1908-1984)  
Área: 2.800 m2

## Catedral y Basílica NRA. SEÑORA DE LA GLORIA

Maringá, Brasil  
Inaugurada en 1972  
Culto Católico  
Arquitecto: Jose Augusto Bellucci  
(1907-1998)  
Área: 2.500 m2

## Basílica de NUESTRA SEÑORA DE LA PAZ

Yamusukro, Costa de Marfil  
Inaugurada en 1990  
Culto Católico  
Arquitecto: Pierre Fakhoury (1943)  
Área: 25.000 m2

## Catedral de SANTA MARÍA

Tokio, Japón  
Inaugurada en 1964  
Culto Católico  
Arquitecto: Kenzo Tange (1913-2005)  
Área: 3.600 m2

## CATEDRAL METROPOLITANA

Brasilia, Brasil  
Inaugurada en 1960  
Culto Católico  
Arquitecto: Oscar Niemeyer (1907-2012)  
Área: 3.000 m2

## Basílica de NUESTRA SEÑORA DE GUADALUPE

Ciudad de México  
Inaugurada en 1976  
Culto Católico  
Arquitecto: Pedro Ramírez Vázquez  
(1919-2013)  
Área: 10.000 m2

## Santuario y Basílica LA VIRGEN DE LAS LÁGRIMAS

Siracusa, Italia  
Inaugurado en 1994  
Culto Católico  
Arquitectos: Michel Andrault (1926-2020)  
y Pierre Parat (1928)  
Área: 4.700 m2



## ¿Cuál es la diferencia entre basílica, catedral e iglesia?

La iglesia es todo aquel edificio cristiano en el que se desarrollan ceremonias religiosas, mientras que la Catedral (Iglesia Catedral) es la residencia del obispo u arzobispo junto con su cabildo.

Una basílica es una iglesia que ha obtenido el título honorífico de basílica por parte del Papa. Una basílica está considerada como una iglesia destacada, por el hecho de que se ha desarrollado un acontecimiento particular, que muchos fieles acuden en peregrinación, que contiene reliquias únicas o por su valor arquitectónico.

[www.curiofeed.com](http://www.curiofeed.com)

